

Remele, Kurt

*Kurt Remele ist Professor für Ethik an der Katholisch-Theologischen Fakultät der Universität Graz. Am vom VGT veranstalteten Tierrechtskongress im Jahre 2004 nahm er als Hauptvortragender teil. Prof. Remele ist Gründungsmitglied der Akademie für Tier-Mensch-Beziehungen in Graz und korrespondierendes Mitglied der Interdisziplinären Arbeitsgemeinschaft Tierethik an der Universität Heidelberg.*

Ich kenne DDr. Martin Balluch durch meine Teilnahme am VGT-Tierrechtskongress in Wien im Jahre 2004 und durch unsere gemeinsame Beteiligung an den jährlichen Ausbildungen von TierschutzlehrerInnen in Graz. Ich schätze ihn als akademisch höchst gebildeten, engagierten, konsequenten, verantwortungsvollen und vorbildhaften Anwalt der Tiere und deren Rechte. Ich bin tief besorgt über das unverhältnismäßige, kafkaesk anmutende Vorgehen der staatlichen Behörden gegen DDr. Balluch und andere TierschützerInnen. Ich werden den Verdacht nicht los, dass eine behördliche "Jagdgesellschaft", die auf Einladung des Waffenlobbyisten Mensdorff-Pouilly normalerweise junge Wildschweine und Fasane anschießt und abschießt, derzeit eine Treibjagd auf TierschützerInnen veranstaltet. Es scheint naheliegend, dass sich diese Jagdgesellschaft durch jene Menschen massiv gestört fühlt, die Tiere als leidensfähige Mitgeschöpfe betrachten, nicht als lebende Zielscheiben.

Graz, 22. Juni 2008

